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平成２１年８月１９日 

京情協 地域情報化委員会（２１年度 第３回） 議事録               

開催日時：平成２１年８月１８日（火） １７：００～１８：２０  

開催場所：京都コンピュータ学院駅前校 本館１Fインフォメーションルーム        

参 加 者：和田、相原、吉川、福本、桧山、中川、桂田（敬称略） 

配布資料：地域情報化委員会(第３回)議題、添付資料①～⑤ 

議事： 

----------------------------------------------------------------------------- 
【議題：今期の活動計画に対する進捗報告・検討事項など】 添付資料①～⑤ 
----------------------------------------------------------------------------- 

今期活動計画について、委員長からの進捗報告を中心に以下の通り確認・決定した。 

1.委員会の開催スケジュール 

・７回／年の開催。（4/21、6/16、8/18、10/20、12/15、2/16、3/16。それぞれ第３火曜日） 

 

2.新春セミナーの開催 （第１候補のテーマを検討・決定）  

・６月に挙がった４候補のうち、東京スカイツリーを第１候補で進めることを当委員会で決定した。 

・９月には開催申請が必要なため、テーマ決定（東京スカイツリーが交渉 NG だった場合の代替テー 

マ決定含む）については和田氏、正副委員長に一任することとする。 

・他候補の松本整氏については、府民セミナーなどでお願いしてはどうかとの案が出た。 

 

3.行政との連携（経済産業省、京都府、京都市、京都府中小企業技術センター） 

①地域イノベーションパートナーシップ構想実現に向けての協力 （進捗報告） 

・今期事業計画については、経営委員会主催の経営研究会（３回開催予定）、情報交換広場（２回

開催予定）の２事業で認定された。 

・経営研究会（第１回）が 7/29（水）に開催された。テーマは「Ｂ／Ｓ（貸借対照表）、Ｐ／Ｌ（損

益計算書）を使った会社の見方」で、１７名の会員が出席した。 

・情報交換広場（第１回）が 8/20（木）14 時から開催予定。テーマは「失敗プロジェクトの生か

し方」。 

・関西イノベーションパートナーシップ第２回フォローアップ会議が 8/21（金）に開催予定。京情

協からは委員長が出席予定。 

 

②京都府ならびに京都市の情報関連施策に協力 （進捗報告） 

・特に動きなし。 

 

③IT コンソーシアム京都の部会活動の情報広報 （進捗報告） 

・4 部会（ネットワーク、医療情報化、地上デジタル放送、情報セキュリティ）のうち、医療情報

化部会（第１回）が 6/24（水）に開催、相原氏が出席された。 

・部会で紹介された「ポケットカルテ」（http://pocketkarte.net/）などの報告とともに、実際に

相原氏が自身の健診結果をポケットカルテに登録した際の感想などが紹介された。 
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4.行政関連団体との連携 （進捗報告） 

・特に動きなし。 

 

5.他府県の情報産業団体との連携 

①他府県での成功事例を調査 （進捗報告・決定） 

・近日中に和田氏と正副委員長で相談の上、参考事例を調査することとする。 

・和田氏から、ビジネスを目的としたパートナーシップを合同で行っている広島県情報産業協会で

の事例や、補助金を活用した活動を行っている団体に関する話が紹介された。 

 

②広域化について （進捗報告） 

・関西広域連合（近畿２付４県と鳥取・徳島両県などが加入）については設立が来年以降に持ち越

しとなった。 

・道州制を視野にいれた動きではあるが、現時点でその動きをウォッチし、会員企業に広報したと

してもどれだけ効果があるか（ビジネスに繋がるか）は不明なため、もう少し具体化した段階で

追いかけることとする。 

・関西広域連合が設立されたら、その動きは追っていきたい。 

 

6.採用支援セミナーの開催 （候補日などを検討・決定） 

・11 月開催予定のセミナーについて、下記を当委員会で決定した。 

 【講師】 毎日コミュニケーションズの山本氏。 

 【日時】 第１候補日：11/ 9（月） ＊時間は例年通り（16:30～18:30） 

       第２候補日：11/12（木） ＊時間は例年通り（16:30～18:30） 

 【会場】 京都コンピュータ学院  ＊第１、２候補日ともに仮予約済み 

 【テーマ】会員に興味を持ってもらえそうなテーマを講師から提案してもらう。 

      次回委員会までに決定する必要があるため、テーマ決定は正副委員長に一任。 

 【その他】担当である桧山氏が講師に打診、8/21（金）までに回答を得る。 

 

 

7.採用情報の発信 （進捗報告） 

・近日中に採用耳寄り情報 vol.7 を発信。テーマは『本格化する「ゆとり世代」の採用・新型社員の 

特徴とは？』で、１００ます計算で有名な陰山秀男氏が指摘するゆとり世代の３つの特徴などを紹 

介している。 

 

8.大学との連携 （当委員会の事業計画には掲載していないが、今期活動項目） （進捗報告） 

・リエゾンオフィスに対し、団体の一委員会（当委員会）が連携可能か調査することとした。 

 

 

 以上 


